



Teils zickig, teils zackig präsentierte sich das Allensbacher Männerballett bei den Alet-Abenden. BILD: THOMAS ZOCH

## Die Akteure bei den Alet-Abenden

► **Auf der Bühne:** Der Fanfarenzug unter der Leitung von Uwe Muischewski, Präsident Ludwig Egenhofer, Felix Streibert, Marius Egenhofer, Thomas Streibert, das Kinderballett Sunshine Kids unter der Leitung von Katsia Maier und Anne Hennig, Tim Egenhofer, Fabian Höfler, Louis Lutz, Jan Reuter, Elias Vollmer, Niklas Wegner, Daniel Wiehler, Gerd May, Constanze Egenhofer, Andreas Marggrander, Martin Motz, Sandra Egenhofer, Birgit Fröhlich, Kathrin Lange, Anja Lüdtk-Paar, Anja Lutz, Beate Reiser, Katja und Margo Schneider, Alexander Kuvalja, Christoph Vollmer, Tim Buck, Michael Büche, Thomas Drechsler, Ulrich Egenhofer, Wolfgang Ehinger, Pascal

und Tobias Grägel, Ingo Lachmann, Lothar Bottlang, Marc Bachmann, Willi und Florian Bottlang, Bernhard Egenhofer, Martin Johnne, Helmut Rothmund, Dominik und Lothar Spießer, Friedbert Singler, Michael Wunsch und Elmar Wieser.

► **Abseits der Bühne:** Michaela Neuwirth, Judith Eith, Carina Limbach für Tanz- und Musikeinlagen, Nicolai Rothmund als Chef der Bühne mit Lukas Späth, Marcus Braun, Hannes König, Stefan Rothmund und Stefan Späth, als technischer Koordinator Ralf Maier, für Tontechnik Adam Domin und Tobi Epp, Beleuchtung Michael Dargel, Requisite Manfred Meßmer und Maske Christine Lutz. (toz)